



Va alianza "PRI-PAN-PRD Edomex"

► **Enrique Vargas del Villar, declina aspiraciones**

► **PVEM, va con Morena**

Las dirigencias nacionales de los **Partidos Revolucionario Institucional, Acción Nacional y de la Revolución Democrática anunciaron la consolidación de la "Alianza Va por México"**. Será encabezada por la precandidata del **PRI, Alejandra Del Moral Vela**.

Desde la **Ciudad de México** se anunció el pacto entre las tres fuerzas políticas para contender con la alianza de **Morena** a la cual se unirá el **Partido Verde Ecologista**, así lo informó este jueves su dirigente estatal **José Alberto Couttolenc**.

Ambas alianzas participarán en los comicios del próximo **4 de junio**, fecha en la que se renovará la gubernatura mexiquense.

Alejandra Del Moral Vela, quien encabezará la alianza entre el **PRI, PAN y PRD** agradeció la generosidad de los partidos políticos por brindar la encomienda de encabezar un proyecto que conjunte a las mejores mujeres y hombres del estado.

Enrique Vargas declina y se suma a Del Moral El diputado del **PAN, Enrique Vargas del Villar**, también emitió un mensaje a través de redes sociales, donde anunció la declinación de su aspiración a la gubernatura de **Estado de México**.

"Convencido de la importancia que tiene para el Estado de México y para el país la consolidación de un acuerdo de esta envergadura es que en esta ocasión he tomado la decisión de no participar en el proceso de selección de candidatos a la gubernatura del Estado de México, para apoyar la concreción de la alianza **PAN PRI PRD** para la gubernatura del Estado de México, con absoluto compromiso y lealtad a las y los mexiquenses. Son tiempos en los que es importante anteponer el bien del Edomex a cualquier aspiración personal", escribió.

"Hoy les digo a todas y todos los mexiquenses que tengo la seguridad y el entusiasmo de seguir trabajando para este gran país y para nuestro estado. Lo que

está en juego es mucho, es el futuro de nuestras familias y de las próximas generaciones, por eso seguiré caminando junto a ustedes para que la alianza **Va por México** gane las gubernaturas de **Coahuila** y del **Estado de México este 2023** y gane la Presidencia de la República, gubernaturas y la mayoría en el **Congreso de la Unión en el 2024**", agregó.

Por su parte, la priista **Alejandra el Moral**, destacó que la madurez política y el amor por el **Estado de México** permitió construir la **Coalición Va por México** entre los partidos **Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD)** y está integrada por mujeres y hombres dispuestos a trabajar por la entidad, destacó la **Coordinadora por la Defensa del Edomex, Alejandra Del Moral Vela**.

Luego de que las dirigencias nacionales de los tres partidos anunciaron la creación de la coalición y los acuerdos que esta conlleva, entre ellos la responsabilidad del partido tricolor para la definición de candidatos en **Coahuila y Estado de México, Del Moral Vela** señaló que los procesos internos del **PRI** mexiquense iniciarán la próxima semana.

En otro orden de ideas, el **Coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) Enrique Vargas Del Villar**, anunció que debido a acuerdos alcanzados con el **PRI y el PRD** en la **Alianza Va Por México**, no participará en el proceso de selección de candidatos a la gubernatura del **Estado de México**.

A través de un comunicado compartido en redes sociales, el diputado explicó que está convencido de la importancia que tiene para el **Edomex** y para el país la consolidación de un acuerdo entre **PAN, PRI y PRD** para impedir que **Morena** gane las elecciones de este **2023** en la entidad.

Detalló que su baja al proceso de selección de candidato a la gubernatura es precisamente para "apoyar la concreción de la alianza **PAN, PRI y PRD**, con absoluto compromiso y lealtad a las y los mexiquenses".



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

unomásuno

18

13/01/2023

LEGISLATIVO

